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寒中お見舞い申し上げます。 

旧年中は通信をお読み頂きありがとうございました。今年もよろしくお願いいたします。 

そして能登半島地震の被害に遭われた皆様に心よりお見舞い申し上げます。また、救済や支援活動

をされている方々に敬意を表します。ありがとうございます。 

年が明け、先ずは今般の政治資金の問題で皆様方に多大なご迷惑とご心配をおかけしたことを心よ

りお詫び申し上げます。自民党長崎県連としても改めて襟を正し、県民のみらいをつくる使命の一端

を担う者としてこれからもしっかり県勢浮揚に努めていきます。 

個人としては３つの信（信頼回復、信頼構築、信じて進む）を肝に銘じ、皆様の期待に十二分にお

応えできるよう精進してまいります。 

さて早速ですが、1/23(火)に「長崎ＩＲ計画不認定」を踏まえての全員協議会による質疑が行われ

る予定で、幹事長である私と山下ＩＲ特別委員会委員長が自民党会派を代表して質疑に立ちます。 

（会派持ち時間 50分、私はトップバッターで 10:00～10:25） 

本県のＩＲ誘致は 2007年の佐世保市の経済界を中心とした「西九州統合型リゾート研究会」におい

て検討されたのがスタートで「開業までのスケジュール」にある通り、15年の月日を経てやっと「区

域認定の申請」までこぎ着けましたが、1年８ヶ月の審査の結果は「不認定」…直後は「なぜ」「どう

して」と残念を通り越して憤りさえ感じていました。 

報道では「資金計画甘く門前払い」「計画に無理がある」等々辛辣なタイトルが並んでいました。 

与えられた質疑の機会、しっかり討議をやるべく準備をしています。お時間がある方は是非傍聴また

はインターネットでのご視聴をお願いいたします。 

大石県政任期折り返しのなか、新幹線、石木ダム、旧県庁舎跡地の活用等、本年は本県の未来を描

く重要な年となりそうです。「まえてつ、前へ」きばります。 
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1/23(火) 

全員協議会 

「長崎ＩＲ計画不認定」 

10:00-10:50 

自民党会派 質疑 

 

10:00～10:25 

前田哲也 質疑 

 

お時間があれば 

ぜひ傍聴または 

インターネット視聴を

お願いいたします。 


